



Sie wollen helfen?

Helfen Sie der Ukraine!

Unsere lieben Freunde!

Bei jeder Frau,

die sich vorübergehend im Land Vorarlberg aufhält und ihr Leben und das Leben ihrer Kinder in Schutz nimmt, ist jemand zu Hause geblieben:

ein Ehemann, Sohn, Vater, Bruder oder jemand anderes ... In diesen schwierigen Zeiten gibt es in den meisten Gebieten der Ukraine, in Städten und Dörfern, praktisch kein Licht und keine Heizung. Deshalb bitten wir um Hilfe für Menschen, die derzeit auf dem Territorium in der Ukraine leben!

! Wir sammeln Herrenbekleidung und Lebensmittel

Wir brauchen:

- Warme Winterjacken in dunklen Farben (L-XL),
- Warme Pullover (L-XL),
- Warme Winterhose (176, 182, 188 Körpergröße),
- Thermo-Unterwäsche, Unterhosen (5, 6, 7 oder M, L, XL)
- Wintersocken (Größen 41 bis 45),
- Thermo-Winterhandschuhe.

Wir sammeln auch:

Pasta & Co, Reis & Co,
verschiedene Konserven,
Kaffee löslich und Tee,
Keksen, Süßigkeiten, Schokolade usw.

Bis 08.11.2022 kann man Spenden in der Pfarre Rohrbach/Kirche in den Einkaufswagen stellen.

Wir sind sehr dankbar für Ihre Hilfe!